

## Se declara el GDF en alerta por las **lluvias**

**POR ARLETTE GUTIÉRREZ**

Las autoridades capitalinas reconocieron que el **drenaje** profundo del DF se colapsó ante las intensas **lluvias** registradas este domingo, ya que cayeron en menos de tres horas más de 27 mil millones de litros de **agua** y se declararon en alerta ante la posibilidad de que se registren más tormentas en los próximos días.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, indicó que esta precipitación ha sido la más intensa de los últimos 10 años registrada en la zona urbana del DF, pues el **agua** que cayó serviría para llenar 13 veces el Estadio Azteca.

Además, dijo, se concentró en una superficie de 600 kilómetros cuadrados, sobre todo

en las delegaciones Benito Juárez, Venustiano Carranza, Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Coyoacán y Cuauhtémoc.

En conferencia de prensa, destacó que en algunas zonas cayeron más de 70 milímetros de lluvia, pero el **drenaje** profundo sólo tiene capacidad para desalojar precipitaciones de 20 milímetros, por lo que el sistema fue saturado y se generaron 331 encharcamientos.

Por ello, más de tres mil elementos de la Secretaría de Protección Civil, el Heroico Cuerpo de Bomberos, el Sistema de Aguas y las delegaciones trabajaron para atender las afectaciones, ya que desalojar los 27 mil millones de litros que cayeron le hubiera tomado al **drenaje** profundo en condiciones normales más de 24 horas.

## Funcionó al 100% el Emisor Central

El jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, aseguró que por fortuna el Emisor Central del **Drenaje** Profundo funcionó al 100 por ciento de su capacidad "y eso evitó que tuviéramos una

inundación generalizada en la ciudad", ya que, de lo contrario, en el Centro Histórico, el **agua** hubiera alcanzado hasta ocho metros de altura.

Consideró que esta precipita-

ción fue "inusual", a pesar de que estamos en plena temporada de **lluvias**, e indicó que las autoridades se mantendrán en alerta ante el pronóstico de que en los próximos días se presentarán más llu-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 08.09.2009	Sección Ciudad	Página 1-6
---------------------	-------------------	---------------

vías de esta intensidad en el DF, para poder reaccionar a tiempo y minimizar las afectaciones.

## ► No hubo damnificados

Aunque las intensas **lluvias** afectaron a casi mil 500 predios en el DF, los cuales sufrieron principalmente **inundaciones**, el secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, señaló que no hubo necesidad de desalojar a las familias y reubicarlas en albergues.

Precisó que de los mil 500 pre-

dios, sólo 200 casas presentaron diversas afectaciones, y para ayer por la tarde ya prácticamente estaba controlada la situación en estos hogares, pues las autoridades acudieron para apoyar a la población y hacer la limpieza con cloro de calles, casas y patios.

Ahora, dijo, se realizará un censo para ver los daños que sufrieron esas viviendas y los enseres que estas familias perdieron, aunque aseguró que los daños que se presentaron fue-

ron menores.

"Afortunadamente no hubo necesidad de canalizar a las familias a los albergues", pues la mayoría se quedaron en sus domicilios para sacar el **agua** y en algunos casos se fueron a casas de familiares, indicó.

Moreno Brizuela señaló que las autoridades capitalinas verán de qué manera pueden apoyar a esta gente que se vio afectada por la intensa lluvia, ya que en su mayoría es de escasos recursos.